Занятие 3
Social Etiquette in the UK
Социальный этикет в Соединенном Королевстве
Прочитайте текст и выпишите из него наиболее интересные правила  этикета в Великобритании .Запишите 2-3 похожих правила в российском этикете.
	The British are famous for their language, sense of humour and, of course, politeness. So, when you are in the UK, make sure you respect the social etiquette in the following situations:
	Британцы известны своим языком, чувством юмора и, конечно же, вежливостью. Поэтому, когда вы в Соединенном Королевстве, убедитесь в том, что вы соблюдаете социальный этикет в следующий ситуациях:

	British people are quite reserved when greeting one another. A handshake is the most common form of greeting when you meet someone for the first time. It is only when you greet close friends or relatives that you would kiss them on the cheek or give them a hug. The British may also call you by many different affectionate’ names, such as dear, chuck, mate, guv, son or madam. Do not be offended, this is quite normal.
	Британцы весьма сдержаны во время приветствия друг друга. Рукопожатие – это наиболее обычная форма приветствия, когда вы встречаете кого-либо в первый раз. И только когда вы приветствуете близких друзей или родственников, вы можете поцеловать их в щеку или приобнять. Британцы могут также называть тебя какими-нибудь уменьшительно-ласкательными словами типа “дорогой”, “дружище”, “товарищ”, “господин”, “сынок” или “мадам”. Не обижайтесь, это вполне нормально.

	The British like their privacy, so not all topics are safe for small talk. Avoid asking people about their age, religion, politics, marital status, weight or how much they earn. Instead, acceptable small talk topics are family, films, television, sport, studies, food, hobbies and of course, the weather!
	Британцы любят свое личное пространство, поэтому не все темы годятся для небольшого разговора. Избегайте спрашивать людей об их возрасте, религии, политике, семейном положении, весе или сколько они зарабатывают. Вместо того приемлемыми темами для небольшой беседы являются: семья, фильмы, телевидение, спорт, учеба, еда, хобби и, конечно, погода!

	When you visit people at home, make sure you are on time. It’s also nice t take a gift for your hosts, such as a bottle of wine, a bunch of flowers or a box of chocolates. A British person might say ‘come and see me soon’ or ‘drop in anytime’. However, you must always phone before you visit someone.
	Когда вы навещаете людей дома, то позаботьтесь о том. чтобы быть вовремя. Также замечательно брать небольшой подарок для хозяев, такой как бутылку вина, букет цветов или коробку шоколада. Британец может сказать “приходи ко мне в гости” или “забегай в любое время”. Однако, вы должны всегда звонить, перед тем как навестить кого-либо.


Самостоятельная работа по английскому языку по теме «Правила чтения»
1. Напишите транскрипцию следующих букв и буквосочетаний.
oo, 
ee, 
oi, 
wh (whale), 
al, 
g (green), 
ow, 
our, 
a (cat), e (term), i (fire), y(type), u (tune)
2. Выберите слова с первым вторым третьим четвертым типа слога
best, chalk, rare, code, nod, harm, merry, horn, start, spare,  tops, sent, bed, these, dare, forget, block, then, neck, hurl,cone, sack, hare, late, short, bold, enter, cell, boring,  center, motor, few,  care,  dose, nest, depth, less, doctor, corn, gave, tap, sit, lame, back, miss, mad, made, thick, bat, pin, purse, pine, hate, act, ice, face, cod, sold, hid, fate, easy, stamp, spot, pile, land, mist, mark, form,  large, near, good,  mere, bread, germ, cure, pure, prefer, strike, spoke, mock, theme,  fort, desire, mire, lyre, pyre, gyration.

Например   
1 тип            II тип              III тип                  IV тип
code               neck               corn                      cure
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